

ensayo de despedida

Flr Ivonne Alvarez Manuel



Capítulo 1

ENSAYO DE DESPEDIDA.

Me duele hacer esto, creo que es algo muy difícil que al fin me atreví hacer.

Nunca dudes de mis sentimientos, te juro que te quiero pero lamentablemente esto no puede continuar y aunque suene infantil, la realidad es que no eres tú, soy yo con tanto dolor y cosas por curar, son cosas que no me permiten avanzar, entender tu forma de "quererme" y no me hacen sentir bien.

Creo que apenas entendí que no me merezco esto, no merezco estar llorando día y noche por que no me tratas "como quiero" son expectativas vacías que no debe tener porque no estoy completa.

Quiero que sepas que te perdono, que se que cada discusión y ofensa pudimos evitarlas pero nos faltó mente para eso, te perdono que no entiendas mis sentimientos, perdono que no agradezcas mis detalles y muestras de cariño, te perdono por las faltas de respeto hacia nuestra relación; y no porque seas malo, no es reclamo sólo que tu así quieres y esta bien, encontrarás a alguien que se sienta plena con tu manera de querer.

YO NO.

No es mala tu manera de querer, no te confundas pero mira es como el coctel de camarón, a unos les gusta, a otros no y varios son alérgicos a él.

Yo soy alérgica al frío y es raro pero soy alérgica a ese frío de las mañanas que entra por la ventana para enrojecer mis ojos y tenerme estornudando la mitad del día hasta que se asoma el Sol y también, también lo soy al frío de las miradas, al frío en las palabras, al frío en las caricias, al amor frío.

¿Sabes que me gusta?

El amor caliente, ese que se demuestra a cada rato sin necesidad de decir "te amo" ese que te hace sentir fuerte, poderosa ante el mundo, grande, guapa.

Contigo no me siento así.

Y vuelvo tal vez ese es problema mío, falta de autoestima, seguridad, apreciación pero sabes de todos modos no me ayudas y no, no quiero

seguir esperandolo de ti.

Te amé. Y demasiado, al nivel que deje de amarme y respetarme a mi misma con tal de verte bien, complacerte, no verte enojado

Deje de consentirme a mi con tal de darte un detalle a ti, comprarte una playera, recordarte diario que te quiero y que puedes con todo, QUE ESTÚPIDA, todo eso que te decia a ti debia decirmelo a mi.

El apego es malo, el agradecimiento bueno.

Agradezco las risas interminables a tu lado, agradezco que me mostraras eso de mi que desconocía, agradezco esas raras pero vivientes muestrás de cariño cuando me dabas de comer o me conseguías agua si me veías con sed. Agradezco tu impresionante y adorable sonrisa que me iluminó mas de una vez.

No me quejo, no todo ha sido malo, pero me alejo.

Hay malas experiencias que dan vida, así como hay alergías que te hacen más fuerte.